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Approvato il bilancio 2002 ed il pluriennale 2002-2004 
Con 18 voti favorevoli (il blocco della maggioranza più il voto di Rita Martini che ha 

votato in difformità rispetto allo Sdi), 6 contrari ed un’astensione, il Consiglio Comunale ha 

approvato ieri sera il bilancio di previsione 2002 e pluriennale 2002-2004. Il documento 

affronta tematiche che richiedono un grosso sforzo amministrativo, e lo fa offrendo soluzioni 

tese a coniugare peculiarità sociali e solidaristiche con le esigenze di innovazione e sviluppo. 

Il programma amministrativo prevede interventi mirati di promozione economica e 

territoriale, di rafforzamento dei servizi e delle infrastrutture, di valorizzazione del patrimonio 

comunale, anche attraverso una dismissione mirata di immobili non più essenziali per 

l’attività istituzionale e in grado di fornire risorse per nuovi investimenti. 

La sfida dei prossimi anni riguarderà, in particolare, le scelte di tipo viabilistico 

(tangenziale ovest e risoluzione del nodo viabilistico della Barbellotta) e infrastrutturale, tra 

cui il Terzo Valico ferroviario, che senza una adeguata programmazione rischiano di 

compromettere il territorio sotto il profilo ambientale e della stessa salvaguardia di attività 

produttive locali. A questo proposito il Sindaco, Mario Lovelli, chiede un pacchetto di 
finanziamenti per almeno 100 milardi di lire che trasformi il sistema viabilistico novese e 

consenta di ammodernare la città e renderla sempre più appetibile per nuove attività 

economiche, oltrechè per una qualità della vita di livello adeguato sotto il profilo ambientale e 

sociale. «Si tratta di una richiesta – dichiara il Sindaco- che, a fronte delle migliaia di miliardi 

di investimenti previsti per l’alta capacità ferroviaria, e a fronte di un piano di circa duemila 

miliardi annunciato dalla Regione sulla viabilità di propria competenza, appare del tutto 

compatibile, se non forse da aggiornare ulteriormente. In ogni caso conta che si individui il 

tavolo di concertazione decisivo. Questo abbiamo chiesto e continueremo a chiedere in tutte le 

sedi possibili. Su questo chiediamo il sostegno di tutto il consiglio comunale nell’esclusivo 

interesse  della nostra città». 

Per quanto riguarda le politiche di entrata, la scelta è stata quella di mantenere 

inalterati i livelli di pressione fiscale e tariffaria, salvo la già prevista evoluzione 

dell’addizionale IRPEF, e di contenere le spese non legate a servizi essenziali. Gli interventi 

in campo sociale ed educativo, insieme allo sforzo per sostenere l’attuazione del progetto 

sicurezza, restano confermati e connotano l’attività di questa amministrazione con i progetti 

sulle scuole Pascoli e su via Solferino, il centro polivalente dell’ex-Colonia Solare e il 

recupero di Palazzo Lucedio e dell’ex-cappella della Giorgi per servizi per giovani e anziani.  

Per la realizzazione del programma è importante anche ricercare fonti di finanziamento 

esterne e sviluppare ulteriormente lo strumento delle sponsorizzazioni, soprattutto nel campo 

culturale e delle attività promozionali, coinvolgendo banche e privati in progetti specifici di 

valorizzazione e promozione della città. 
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